

## Reincidentes

Escrito por Administrador

Martes 03 de Mayo de 2011 10:10 - Última actualización Martes 03 de Mayo de 2011 10:14

---



Los inicios de REINCIDENTES están marcados por labanda INCIDENTE LOCAL, que tuvo un fugaz paso por la escena sevillana entre 1985 y 1986. Posteriormente, sus integrantes se involucraron en las protestas estudiantiles de 1987, ofreciendo una actuación en la Universidad de Sevilla, ocupada por los estudiantes.

Después de esto, REINCIDENTES entraron en el estudio para grabar su primera maqueta, quedando finalistas en un concurso de rock promovido por la diputación de Sevilla en 1989.

En 1989 graban su primer trabajo "Reincidentes", un disco autoeditado, de apenas 1000 copias y con un sonido mucho más apagado que sus directos. No obstante, la edición se agota en venta directa en sus conciertos y tiene que ser reeditado. El grupo, consigue un reconocimiento gracias a sus directos.

Dos años más tarde llega "Ni Un Paso Atrás", editado por discos suicidas. Es toda una manifestación de una de las mejores bazas del grupo, su capacidad para producir temas y el espíritu combativo que los caracteriza. Se trata de un disco de resistencia, el tono activista sube y los temas animan a luchar contra todo.

Al año siguiente lanzan "¿Dónde Está Judas?", en este trabajo, no solo sube notablemente la calidad musical, con bases rítmicas mejoradas y guitarras más intensas, si no que también las letras abandonan la estrechez de consignas y comienzan a desgranar historias, ampliando a la vez el abanico temático.

Ese mismo año, el grupo recorre Cuba y México en una treintena de conciertos de apoyo, donde dejan miles de seguidores.

En 1993 graban "Sol y Rabia", un trabajo en el que se nota la madurez que ha ido adquiriendo la banda durante toda su andadura. El disco se convierte en todo un clásico del rock protesta. El gancho del sonido procede de una combinación de aceleración en las guitarras y con estribillos sencillos y contundentes.

Al año de "Sol y Rabia" ve la luz "Nunca es tarde... Si la dicha es buena", un disco muy maduro

## Reincidentes

Escrito por Administrador

Martes 03 de Mayo de 2011 10:10 - Última actualización Martes 03 de Mayo de 2011 10:14

---

que abre una larga gira de 78 conciertos por todo el territorio nacional.

En 1997 sale "Materia Reservada", y en ese mismo año "Te lo dije", este último, considerado el mejor de sus trabajos hasta el momento, con los temas mejor compuestos, sin perder fidelidad al sonido original de la banda.

A lo largo de este mismo año, REINCIDENTES realizan una extensa gira por toda la península, fruto de la cual nace "Algazara", un doble CD en directo que además incluye un vídeo.

Con el año 2000 llega "¿Y Ahora Qué?", donde destaca una vuelta a los temas de corte más social.

Desde entonces reincidentes no han parado de tocar "La Otra Orilla", "Cosas de este mundo", su "Acústico", "El comercio del Dolor", "Dementes", "América, Canciones de Ida y Vuelta" forman parte del resto de su dilatada trayectoria.

Y ahora, por fin, tras un silencio de tres años, llega "Tiempos de Ira"